
COPIA 

UNIONE MONTANA " Spettabile Reggenza dei Sette Comuni " 

SEDE IN ASIAGO 

Provincia di Vicenza 

Prot. N. 1 6 0  1 

DELIBERAZIONE DELLA GIUNTA DELL'UNIONE 

Verbale N. 25 di Reg. 

OGGETTO : Approvazione Relazione sul rendiconto anno 2014. 

L'anno duemilacluindici ( 2015) , addì tredici (13) del mese di aprile alle ore 
19,15 nella solita sala delle adunanze , convocata dal Presidente si è riunita la Giunta 
della Comunità Montana sotto la presidenza del Presidente Antonella Corradin e 
l'assistenza del Segretario dott. Gianni Ceccon. 

Sono presenti: Corradin Antonella, Spagnolo Lucio, Rigoni Giampaolo. 

Sono assenti: Oro Mario. 

La Giunta , come sopra   costituita , ha adottato il presente prowedimento: 



. Visto l'art.151 comma 6"' del Decreto Legislativo 15.8.2000. n.267, il quale prevede che al conto 
consuntivo o rendiconto di gestione venga allegata "La relazione dell'organo esecutivo"; 

. Che. per l 'amo 2014. il rendiconto dell'unione Montana si riferisce ad una parte dell'esercizio 
finanziario in quanto la stessa e stata regolarmente costituita il 30/07/2014 con deliberazione del 
Consiglio dell'unione n. 6/20 14; 

. Vista la relazione predisposta per il rendiconto di gestione 2014 la quale riporta l'attività svolta 
nell'anno, anche prima tiella costituzione deli.cnione e i dati finali tenuto conto dei risultati della 
gestione 20 14 della soppressa Comunità Montana: 

. Raccolti i pareri ex artt. 107 e 15 1 del Decreto Legislativo n.267.12000: 

. A voti unanimi, espressi nei modi e forme di legge: 

1) Approvare l'allegata relazione prevista dall'art. l 5  1- comma 6' - del Decreto Legislativo 
15.8.2000, n.267. da allegare al conto consuntivo 2014. 

2) Di dichiarare, con successiva distinta votazione espressa con voti unanimi e palesi, la presente 
deliberazione immediatamente eseguibile ai sensi del comma 4 dell'articolo 134 del T.U.E.L. 
n.26712000 



UNIONE MONTANA "SPETTABILE REGGENZA DEI SETTE COMUNI" 
sede in Asiago (VI) - cap. 36012 

PROPOSTA DI DELIBERAZIONE DI GIUNTA 

Seduta del 13.04.2015 

OGGETTO :Approva~zione relazione sul Rendiconto anno 2014. 

Lì, I1 Dirigente - presidente - Assessore 

- Vista la proposta di deliberazione e la 
si esprime: 

. in ordine alla regolarità tecnica - parere: favorevole 
Lì. ,-.1 3/0 

. in ordine alla regolarità contabile - parere: favorevole 
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~ariazroni in diminuzione 
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. in ordine alla legittimità 
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Prowedimento: 
[x] Deliberazione 11.25 

parere : 

Soggetta invio Capogruppo Consiliari 
Trasmessa ai Prefetto 

[ l  Lettera a : 



RELAZIONE SUL RENDICONTO ANNO 2014 

(ART. 151 - COMMA 6O - D.Lgs.vo 18.08.2000, n. 267) 

I1 Decreto Legislativo 18 agosto 2000, n. 267 "Testo unico delle leggi sull'ordinamento degli 
Enti Locali" all'art. l51 - c o m a  6" - prevede che al Conto Consuntivo venga allegata una 
relazione illustrativ;~ della Giunta che esprima le valutazioni di efficacia dell'azione condotta 
sulla base dei risulta.ti conseguiti in rapporto ai programmi ed ai costi sostenuti. 

La relazione previsionale e programmatica per gli anni 20 14-20 1 5-201 6 e gli schemi di bilancio 
di previsione 2014 e del bilancio pluriennale sono stati approvati dal Consiglio dell'unione 
Montana con deliberazione n. 11 del 1" settembre 2014. Ora è necessario che l'Organo 
Consiliare provveda ad approvare il conto dell'esercizio 2014. 

I1 rendiconto dell'esercizio finanziario 2014 chiude con un avanzo di amministrazione di €. 
91.938,87. 

La gestione dell'amio 201 4 relativamente all'unione Montana ha interessato parte dell'esercizio 
in quanto l'Unione t: stata regolarmente costituita il 30/07/2014 con deliberazione n. 6/2014 e 
pertanto da tale data la stessa è subentrata in tutti i rapporti della Comunità Montana. 
La Regione ha mantenuto lo stanziamento del fondo regionale per le spese di funzionamento, 
fondo che seppure di fatto non sufficiente, unitamente alle risorse proprie dell'ente (entrate 
proprie, proventi derivanti dalla raccolta dei funghi, ecc.) ha consentito alla Comunità di poter 
continuare la propria attività, seppure con notevoli difficoltà, senza creare i presupposti di un 
possibile dissesto finanziario. 

L'obiettivo di tutti, ;irnministratori e dipendenti, è stato quello di dare un ruolo di prestigio e di 
efficienza all' Ente al fine di giungere quanto prima ad una gestione unica di alcune funzioni 
comunali per poter cittirnizzare i serviii che saranno resi ai cittadini sia dal punto di vista 
qualitativo che economico. 

Si evidenzia che il rendiconto che si va ad approvare è il primo per l'Unione Montana. 



L'attività svolta dall' Unione Montana è la prosecuzione di quanto iniziato dalla Comunità Montana. 

Ambito sociale: 

Sono stati organizzati quattro soggiorni climatici per anziani nei mesi di giugno e settembre 2014. 
L'iniziativa che viene organizzata da molti anni è sempre molto apprezzata dalle persone anziane 
dell'Altopiano clie hanno così la possibilità di soggiornare nelle località balneari abituali senza dover 
affrontare tutte le incombenze relative all'organizzazione e alla prenotazione. 
L'attività degli uffici ha riguardato la gestione delle prenotazioni negli alberghi di Viserba, Cervia e Bellaria, 
nonché le operazioni connesse alla riscossione delle quote d'iscrizione dei partecipanti e l'organizzazione del 
servizio di trasporto. Gli anziani che hanno partecipato ai soggiorni sono stati circa 150. L'iniziativa è stata 
effettuata in collaborazione con i Comuni dell' Altopiano. 
Alla fine del 201 1 sono stati attivati due progetti per una spesa complessiva di C. 138.000,00.= finanziati con 
fondi del PSR 2007/2013 - Misura 321 - Servizi essenziali per l'economia e la popolazione rurale - Azione 
1 - Servizi sociali al 90% per i l  primo anno' al 70% il secondo anno e al 50% il  terzo anno e dai comuni per 
la parte non coperta da coritributo da realizzarsi per gli anni scolastici 20 1 1/20 12 - 20 12/20 15 - 20 13/20 14. 
Per il  Progetto "Sostegno agli alunni DSA e ai loro genitori" sono stati coinvolti gli Istituti Scolastici presenti 
in Altopiano per la realizzazione del progetto stesso. 
Per i l  progetto " Infanzia e adolescenti" ci si è awalsi di figure professionali idonee alla realizzazione dello 
stesso. Sono proseguite le attività riferite alla terza annualità e per la presentazione della documentazione 
relativa alla rendicontazione finale da presentare all' AVEPA. 
E' proseguita anche nel 201 4 l'attività dello Sportello Cure Familiari, vista la grande richiesta sia per quanto 
riguarda la domanda di assistenza che per quanto riguarda la disponibilità a prestare servizio. Inoltre, 
nell'ambito del patto sociale per il lavoro vicentino, è stato attivato per l'ultimo trimestre dell'anno lo 
sportello lavoro finanziato parte dalla Provincia di Vicenza e parte dai Comuni di Asiago, Conco e Lusiana. 

Ambito istruzione - cultura - assistenza scolastica: 

Anche nel 2014 sono stati assegnati i premi per tesi di laurea a giovani che si sono laureati nell'anno 
accademico 20 13/20 14 presentando tesi inerenti 1'Altopiano. 
I premi sono stati messi a disposizione rispettivamente dalla famiglia dott. Giulio Cristiani di Altavilla, dal 
dott. Giancarlo Bortoli e dalla Comunità Montana. Solo il premio "Franco Cristiani" è stato assegnato visto 
l'esiguo numero delle tesi presentate. 
E' proseguita l'attività dello "Sportello linguistico Cimbro" la cui istituzione è stata possibile grazie al 
finanziamento di cui alla L. 482/99 "Nonne in materia di minoranze linguistiche storiche"; il servizio è in 
convenzione con l'Istituto di Cultura Ciinbra di Roana. 

Turismo: 

L'attenzione all'ambito turistico, settore di notevole impqrtanza per l'Altopiano, è stata particolarmente 
rilevante per la Comunità Montana, anche se condizionata da una disponibilità di fondi sempre più limitata. 
Nonostante le evidenti difficoltà finanziarie L'Assessorato al Turismo si è attivato per sviluppare la 
collaborazione con associazioni di categoria competenti e partners privati. 

Erogaziotre contributi: 

Per l'anno 20 14 la Regione Veneto nel proprio bilancio non ha stanziato alcun fondo relatvp alla legge 97/94 
- art. 2 (Fondo nazionale per la Montagna) per cui sono stati ripartiti i fondi relativi ai programmi 2012 e 
parte 2013. 



Ambito gestione territorio - risorse naturali - tutela ambientale: 

Quest'anno la presenza di funghi nel territorio dei sette comuni è stata abbondante rispetto al 2013 c'è stata 
m a  notevole presenza di raccoglitori per cui si è riusciti ad introitare la somma di e. 270.000,OO. Per questi 
ultimi, al fine di una dist1:ibuzione capillare su tutto il territorio, la Unione Montana si è avvale di esercizi 
pubblici esterni, con i quali viene stipulata convenzione e ai quali viene riconosciuta una provvigione. Gli 
introiti derivanti dal rilascio dei permessi saranno destinati a finanziare in parte interventi di carattere 
ambientale e parte la parte: corrente.. 
In ottemperanza ad alcune deleghe conferite: l'ufficio Agricoltura e Foreste ha effettuato, oltre ai compiti 
ordinari, il servizio inerente la martellata di legname da commercio e legna di faggio per i Comuni di Foza e 
Gallio. 
Come lo scorso anno sono state eseguite dai tecnici dell'Ufficio agricoltura e foreste le operazioni di 
consegna e di riconsegna delle rnalghe dell'Altopiano. 

ELENCO LAVORI DAL 01/01/2014 AL 31/12/2014 

3 Direzione lavori sostituzione del tetto della casai-a di inalga Pau in Coinune di Caltrano di Euro 
34.975,l O; 

3 Direzione lavori realizzazione della pista forestale "Sinistra Va1 d'Assa" in Comune di Roana di 
Euro l 12.665,65; 
Progettazione della pista forestale in località Hust in Comune di Gallio di Euro 187.167,54; 

3 Progettazione quinto stralcio lavori di ristrutturazione ex porcilaia con demolizione di un edificio ad 
uso accessorio alla malga Busa Fonte in Comune di Calvene di Euro 22.000,OO. 

DISCARICA BAKTALL 

La Cornunità h40,ltana ha gestito nel corso degli ultimi due decenni, fino al 2004, lo smaltimento in 
discarica dei R.S.U. prodotti dall'Altopiano. In particolare, fatta esclusione per qualche breve periodo di 
tempo, dal 1985 al 2001 i rifiuti sono stati conferiti presso la discarica Baktall in Coinune di Gallio; dal 2001 
e fino al febbraio 2004, i rifiuti sono invece stati sinaltiti alla discarica Melagon in Comune di Asiago. 

Come sopra citato sono stati conferiti RSU alla discarica Baktall fino al 2001: nel corso della 
primavera 2003: si sono conclusi i lavori di ricopertura e ricomposizione ambientale e a seguire, nel 
settembre dello stesso anno, è stato ottenuto il relativo collaudo funzionale. Nel corso del 2004 
1'Ammiiiistrazione Provinciale di Viceiiza ha rilasciato I'autori,zzazione alla gestione post-operativa ed ha 
approvato la perizia di asi;estainento prevista dalla nuova normativa in materia di discariche, documento che 
costituisce i l  supporto alla gestione per tutto il periodo di riferimento, ovvero per i prossimi 30 anni. 

Tale docuinento fissa le inodalità gestionali e di controllo che la Comunità Montana, in qualità di 
titolare dell'autorizzazione e per mezzo del Tecnico Responsabile, dovrà espletare in questo arco di tempo e 
che si possono così riassumere: 

monitoraggio settimanale dell'impianto di captazione e combustione del biogas, del livello del 
percolato, dell'inlegrità della recinzione, dell'assestamento della copertura: etc; 
effettuazione di analisi semestrali sul percolato, sulle acque sotterranee, sulle emissioni in atmosfera 
e sul biogas; 
rilevamenti topografici semestrali dell'area; 
manutenzione delle opere e dei presidi, compreso l'impianto di captazione e combustione del biogas; 
manutenzione della copertura vegetale con relativi sfalci; 

3 



gestione e smaltimento del percolato; 
cura delle relazioni con ARPAV e Provincia; 

Tali attività sono attualmente svolte grazie alle somme a tale scopo incamerate con la tariffa. 
Oltre a ciò continuano ad essere espletate tutte le attività connesse al recupero del biogas prodotto 

dalla discarica per la produzione di energia elettrica. 
Nel corso del primo semestre ARPAV ha rilevato e segnalato una carente gestione del biogas di 

discarica. A tale carenza, da imputarsi principalmente alla gestione della ditta che utilizza il biogas per la 
produzione di energia elettrica, si è cercato di porre rimedio disponendo a tale ditta il rispetto delle 
prescrizioni contenute nell'autorizzazione e aumentando la frequenza dei controlli sul sito. E'comunque da 
sottolineare che le condizioni climatiche del sito, con neve e gelo, ne rendono difficoltosa la gestione post 
operativa nel periodo invernale. 

Nel corso del 201 l è stata realizzata l'indagine geofisica non invasiva, completata nel 2012 
(tomografia elettrica con inisure nel campo della resistività e caricabilità), al fine di valutare l'eventuale 
presenza di percolato o di strati impermeabili all'interno del corpo discarica e ottenere un modello 3d del 
volume indagato. 

Le risultanze di tale indagine, discusse con ARPAV e Provincia in vari incontri effettuati nel corso 
del 2012 e del 2013, hanno portato alla redazione. internamente all'ente, di un progetto preliminare 
denominato "Interventi di adeguamento del sistema di captazione e stoccaggio del percolato presso la 
discarica Baktall nel Comune di Gallio", che prevede interventi per un importo complessivo di € 140.000:OO; 
tale progetto è stato poi presentato in Regione per la relativa richiesta di finanziamento ai sensi dell'art. 47 
della 1.1. 312000. 

Con D.G.R. n. 2533 del 23 dicembre 2014 l'intervento è stato quindi ammesso a contributo. 
Su richiesta della Provincia, ad integrazione della perizia di assestamento è stata poi redatta e 

presentata una proposta di modifica del piano dei controlli, al fine di aumentare la disponibilità economica 
per la gestione del percolato; 

E' stato pertanto proposto a partire dal 2014 un piano dei controlli, redatto sulla base dei monitoraggi 
condotti sulla discarica stessa negli ultimi dieci anni, che prevedeva in sostanza una diminuzione della 
frequenza delle analisi relative al biogas e alle emissioni diffuse in atmosfera. Tale proposta è stata però 
accolta solo parzialmente da ARPAV e Provincia di Vicenza. 

I1 conto corrente fruttifero sul quale sono depositate le somme necessarie per la gestione della 
discarica è stato poi spostato, sulla base di apposita indagine di mercato, da Banca Popolare di Marostica ad 
Antonveneta, al fine di ottiinizzare i l  rendimento dello stesso e garantire così i l  inonitoraggio della discarica 
per i prossimi anni. 

PATTI TERRITORIALI - IA'TESA PROGRA MM4 TIC4 D 'AREA 

Come di consuetudine l'ufficio Tecnico ha supportato l'attività di selezione dei progetti presentati 
dai Comuni, al fine di foimalizzare la richiesta di finanziamento alla Regione nel modo più opportuno. 

A seguito della pubblicazione della D.G.R. n. 5 13 del 1510412014, si sono raccolte e trasmesse alla 
Regione alcune proposte progettuali preliminari; successivamente, dopo la pubblicazione del bando avvenuta 
con DGR n. 142012014, sono state presentati, sulla base degli esiti istruttori dei tavoli di concertazione, 4 
progetti per i l  relativo finanziamento sul PAR FSC 2007 2013, in attuazione dell'Asse 5 - Linea di 
intervento 5.2 e 5.3. 

Di tali interventi sono stati ammessi a contributo i due seguenti, per i quali è prevista una quota di 
cofinanziamento pari al 10 %. 



Comune di Foza Riqua.lificazione del centro 505.000,OO 50.500,OO 10,OO 454.500,OO 
storica di Foza 

Comune di Roana Lavori di riquaiificazione 670.000,OO 67.000,OO 10,OO 603.000,OO 
dell'area verde a parco 
urbano e di chiusura 
perimetrale delle fronti della 
costruenda struttura coperta 
polifu.nzionale all'interno del 
centro abitato di Canove 

CENTRALE UNICA DI COMMITTENZA 

Sono stati organizzati una serie di incontri con i tecnici ed i Sindaci dei Comuni dell'Altopiano in 
vista dell'entrata a reginne della centrale unica di committenza:. Sono state predisposte e condivise le 
convenzioni con i Comurii con le quali si stabilisce che la Comunità Montana svolgerà il ruolo di centrale 
unica di committenza per quattro Comuni a pai-tire da gennaio 20 15 

Allo scopo principale di garantire continuità lavorativa agli operai agricolo forestali, sono stati predisposti 
nel corso dell'autunno 2012 diversi progetti per i quali è stata poi avanzata ad AVEPA la domanda di 
finanziamento per conto (lei Comuni. I bandi pubblicati prevedono un contributo regionale in molti casi pari 
al 100 %, quindi si tratta di un'occasione che è stata proposta con forza ai Comuni, offrendo la massima 
assistenza possibile agli stessi. 
Nel corso del 2014, superati i problemi relativi ai vincoli imposti ai Comuni dal patto di stabilità, sono stati 
completati e rendicontati tali lavori, per un totale di oltre f 1.800.000,00, come da quadro riassuntivo che 
segue: 



l 
TOTALE I €  1.955.687.2916 1.492.412,131€ 463.275.16 

I lavori sono stati in gran parte realizzati in ainininistr-azione diretta mediante l'assunzione di oltre 20 
operai agricolo forestali stagionali, assunti da aprile fino a novembre ed ai quali è stato assicurato pertanto un 
consistente numero di giornate lavorative. 

Per tutti i lavori L'Ufficio ha provveduto pertanto alla progettazione, all'ottenimento del contributo, 
all'otteniinento delle necessarie autorizzazioni, alla direzione dei lavori, alla redazione delle contabilità 
finali, alla rendicontazione, al supporto nelle visite ispettive di AVEPA; in tal modo è stato possibile per 
l'ente ottenere, in virtù di tali prestazioni, la quota prevista per le spese tecniche nei vari quadri economici 
dei progetti. 



La Comunità Moritana è risultata beneficiaria di due contributi interreg IV per la realizzazione dei 
due progetti sopra citati, che prevedono la realizzazione di attività a carattere promozionale turistico per un 
importo rispettivamente di € 74.000, 00 e € 90.000,OO. 

Entro la scadenza per la conclusione delle spese, fissata al mese di ottobre 2013, sono state espletate 
le attività che hanno consentito, secondo i dettami ed i manuali del programma interreg, l'affidamento a 
soggetti terzi delle attività che non risultavano attuabili internamente, oltre al coordinamento di tutti i 
soggetti coinvolti. 

Sono stati in particolare affidati 5 diversi servizi. che prevedono sinteticamente la realizzazione di 
club di prodotto (per nordic ski e bike tourism), la fornitura e posa in opera di bacheche, la stampa di 
opuscoli e cartine (per nordic ski e bike tourism), l'organizzazione di educational e workshop (per bike 
tourism), che sono state concluse nei termini previsti. Nei primi mesi del 2014 l'attività è stata rendicontata 
al first leve1 control, che a seguito delle verifiche istruttorie erogherà il contributo spettante, probabilmente 
nel 2015. 

Nel corso dell'anrio le cartine e gli opuscoli prodotti nell'ambito del progetto sono stati destinati alla 
distribuzione ai soggetti interessati,a i turisti? e utilizzati nel'ambito degli eventi promozionali. 

PROGETTO L 'ORTO DII"&ArTICC4 T 0  

Un capitolo a parte riguarda il progetto denominato 1 "Orto dimenticato": su iniziativa dell'ufficio, è 
stato proposto al GAL Montagna Vicentina di destinare i fondi previsti sulla misura 421 - cooperazione 
transnazionale, alla realizzazione di una rete di percorsi nell'area Monte Corno Granezza, in collegamento 
con il  giardino botanico alpino del Monte Corno. Dopo la condivisione dell'iniziativa da parte dei Comuni di 
Lugo di Vicenza e Lusiana, sancita da convenzioni e delibere di consiglio che hanno stabilito nella Comunità 
Montana l'ente beneficiai-io, sono stati predisposti il progetto e tutta la documentazione necessaria per la 
richiesta di aiuto,. Si tratta di un intervento a regia GAL per il quale è previsto un importo complessivo di 
circa 200.000 € e un contributo del 100 % (rimane a carico dei Comuni I'IVA). A seguito delle necessarie 
integrazioni, costituite dai permessi di costruire dei rispettivi Comuni, è stata sancita nel mese di dicembre 
2013 la concessioiie del finanziamento; nel 2014 sono stati realizzati la gran parte dei lavori , che dovranno 
concludersi entro il 301041'20 15 e successivamente rendicontati. 

LE GRANDI ROGAZIONT DI ASIA GO 

A seguito di contatti dell'Ufficio con la Regione Veneto - direzione urbanistica, è stato redatto, in 
collaborazione con il Conune di Asiago, un progetto denominato "Le grandi rogazioni nell'Altopiano di 
Asiago", che è stato poi approvato con delibera di giunta regionale n. 12 14 del 16/07/20 13, per un importo di 
coinplessivo di € 725.000,OO dei quali i l  92 % di contributo regionale. 

Dopo aver ottenuto l'erogazione di una priina tranche del contributo regionale, nei primi mesi del 
201 5 paitirà la fase proge~uale definitiva-esecutiva per i l  successivo inizio dei lavori. 

J.'ALORIZZAZIONE DEL.L 'AREA ARCHEOLOGICA DEL BOSTEL 

L'Unione Montarla è proprietaria di alcuni terreni nell'area archeologica del Bostel nel Comune di 
Rotzo acquisiti con la finalità di valorizzare l'area medesima con il  sostegno della Regione Veneto e che 
attualmente versano in u-no stato di degrado avanzato. Recependo le indicazioni della DGR n. 422 del 04 
aprile 2014 è stata trasmessa la scheda conoscitiva ed il relativo studio di fattibilità, redatto internamente 
all'ente, relativo ad un progetto denominato "Valorizzazione dell'area archeologica del Bostel", per un 
importo complessivo di € 650.000,00, che prevede diverse tipologie di interventi, quali il restauro, 
consolidamento e copertura di una struttura archeologica (casetta seininterrata), denominata "AREA C", la 
copertura della struttura denominata "casetta A" (scavi Frescura del 1969), la riqualificazione dell'area con i l  
miglioramento dell'accessibilità e dei parcheggi, la creazione di un percorso di visita corredato di 



tabellonistica multilingue, la manutenzione straordinaria e l'ampliamento della struttura di accoglienza e 
informazione esistente; 

Sulla base di tale studio la Regione ha comunicato, con successiva nota in data 09/12/2014, la 
disponibilità a concedere un contributo massimo di € 455.000,OO a valere sulla spesa complessiva di € 
650.000,OO. Nel corso del 2015 sarà necessario, una volta reperite le necessarie risorse, redarre il progetto 
preliminare, definitivo, esecutivo, nonché procedere all'appalto dei lavori. 

INTERVENTI RELA TIVI AL PA TMMONIO DELLA GRANDE GUERRA 

I .  Centenario 

Nel corso del 2014 sono proseguite le attività connesse alle ormai prossime celebrazioni per i l  
centenario della Grande Guerra nel Veneto, coordinate dal Comitato che raccoglie i Comuni dell'Altopiano, 
al quale è stato fornito il necessario supporto tecnico amministrativo anche attraverso la partecipazione a 
svariati incontri. 

Nel corso dell'anno è stato redatto, in collaborazione con il Comune di Schio, il progetto denominato 
"Alta via della Grande Guerra nelle prealpi vicentine"; a seguito della richiesta alla Regione, tale 
progetto, di cui l'unione Montana risulta soggetto beneficiario e coordinatore. è stato finanziato per un 
importo di € 665.000,OO su un totale di circa 950.000,OO. Nel 2015 sarà necessario trovare un accordo con 
tutti i Comuni partecipanti per reperire le risorse necessarie al cofinanziamento, ed entro la fine dell'anno 
bisognerà procedere all'appalto dei lavori. 

Facendo seguito alla D.G.R. n. 1621 del 9 settembre 2014 è stato presentato alla Regione per la 
relativa richiesta di contributo i l  "Progetto per la valorizzazione di beni e promozione della conoscenza 
delle vicende storiche della prima guerra mondiale nell'Altopiano dei Sette Comuni", che alla fine del 
2014 è risultato beneficiario di un contributo di € 50.000,00 su un totale di € 63.000,OO. Tale progetto, che 
prevede la realizzazione di eventi e manifestazioni nel corso del 2015, sarà cofinanziato dai Comuni aderenti. 

Contributo similare era stato poi assegnato in precedenza, per un importo di € 7.000,00, per la 
realizzazione dei "Teatri di Guerra" nei Comuni di Conco e Lusiana, attività che verrà realizzata 
nel corso del 30 1 5.  

2. Pronzozione e comunicazione 

Consci della necessità di promuovere maggiormente le opere realizzate, è stata predisposta entro i 
termini previsti la richiesta di contributo alla Regione per la creazione e la stampa di materiale divulgativo' 
per un importo complessivo di circa €40.000,00. Richiesta che è stata accolta con D.G.R. n. 1950 del 
02/10/2012, che ha assegnato alla Comunità Montana un contributo di € 30.800.00. A seguito del 
finanziamento sono stati avviati i contatti con i coordinatori del progetto, per l'organizzazione e la stesura del 
materiale (testi e immagini) necessario. 
Nei primi mesi del 2014 sono stati pertanto realizzati degli interessanti opuscoli informativi sui siti della 
Grande Guerra, raccolti in eleganti cofanetti raccoglitori, che sono poi stati in parte già destinati alla 
distribuzione. Successivamente tutta l'attività è stata rendicontata alla Regione per l'erogazione del 

I contributo di spettanza. 
E' stata inoltre fornita la collaborazione a riviste, giornali, e altro per la promozione del patrimonio 

della Grande Guerra 

3. Progettazione esecutiva e direzione lavori del progetto "Grande Guerra" 

Con la conclusione dei lavori in diversi cantieri, sono in corso le procedure per la redazione degli atti 
di contabilità finale e dei relativi certificati di regolare esecuzione, che consentono di procedere al saldo delle 
spese tecniche e alla chiusura complessiva dei quadri economici dei vari progetti. Tale procedura, che 
riguarderà tutti gli ambiti, è continuata anche nel 2014 per diversi ambiti di progetto, anche in relazione alla 
specifica richiesta di rendicontazione pervenuta dal Ministero. 



Si evidenziano qui di seguito le risultanze finali del Conto Consuntivo 2014: 

- Fondo Cassa al 19.08.2014 + 548.702,95 

- Riscossioni in conto residui + 726.454,17 
- Riscossioni in conto competenza + 969.107.88 

Totale riscossioni + 1.695.562,05 

- Pagamenti in conto residui - 693.377,75 
- Pagamenti in conto competenza - 957.008,89 

Totale pagamenti - 1.650.386,64 

Fondo cassa al 3 1.12.2Cl14 
+ Residui attivi al 3 1.12.2.0 14 
- Residui passivi al 3 1.12..20 14 

A VANZO DI  AMMINISTRAZIONE AL 31.1 2.201 4 

LA GIUNTA 



Di quanto precede si è redatto il presente verbale che previa lettura e conferma, 
viene approvato e sottoscritto. 

Il Presidente 
f.to Corradin Antonella 

IL SEGRETARIO 
f.to dott. Gianni Ceccon 

CERTIFICATO DI PW BBLICAZIONE 

La presente deliberazione è stata pubblicata all'albo pretori0 delllUnione in data 
odierna per la clurata di quindici giorni consecutivi come prescritto dall'art. 124 del 

, D.Lgs. 26712000; 
E' stata trasmessa, in data odierna, ai capigruppo consiliari così come prescritto 
dall'art. 125 del D. Lgs 26712000. 

2 1 API. 2015 
Asiago, 

Il Vice Segretario 
f.to Celeste Bertoncello 
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